
《病房走廊里这对双胞胎很有爱》后续
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本报讯（记者 孙美星 通讯员 张基隆） 12岁的哥哥患重病，双胞胎
弟弟全程陪护……9月2日，本报刊发了报道《病房走廊里这对双胞胎很有
爱》，双胞胎兄弟田企、田业的故事打动了不少读者。

昨天，从鄞州人民医院传来好消息，双胞胎弟弟田业的造血干细胞经过
移植手术后，已经在哥哥田企的体内存活了，田企昨天就出院回家了。临走
前，田企写下一封感谢信，表达自己对医护人员和所有好心人的感激之情。

今年12岁的田企、田业来自贵州，家住北仑，是一对双胞胎兄弟。几个
月前，哥哥田企被诊断患了再生障碍性贫血，住进医院。因为来自单亲家
庭，爸爸要工作赚钱，暑假里每次住院都由弟弟田业陪着哥哥。

本报报道了田企和田业的故事后，受到各界关注。为了让田企早日进
行骨髓移植，鄞州人民医院血液科医护人员发起了捐款，还帮兄弟俩做了网
上筹款页面，并积极转发。短短几天时间，有3000多网友捐款，截至昨天，
共筹集善款19万余元。在众多爱心人士的帮助下，兄弟俩筹齐了治疗费
用，双双住进医院，并于今年9月26日和27日进行了造血干细胞移植。

鄞州人民医院血液科主任陆滢告诉记者，田企和弟弟的造血干细胞是
全相合，因此田企在移植舱里只住了11天就出舱了，比移植患者的平均入
舱时间短了好几天。目前田企的白细胞指数从最低时候的几千，上升到了
十万，这说明从弟弟身上移植而来的造血干细胞已经在哥哥身上存活，并开
始发挥作用。

前天下午，记者在鄞州人民医院血液科病房看到已经搬到普通病房等
待出院的田企，他住在专门的层流病床上，没有戴口罩，看上去精神不错。
为了保持洁净的空气，病床四面都有透明帘子隔离。

“我现在好多了。”田企说，移植后，弟弟田业就回家上学去了，他现在最
想的是回家和弟弟一起。为了不落下功课，住院期间，血液科的医护人员帮
田企买来了初一的课本，护士有空教他一些内容。到普通病房后，护士长还
给田企买了点读笔，让他在病床上自学英语。

陆滢告诉记者，出院以后，田企还是要在家里休养，之后每半个月要来
医院复查，最理想的状态下，田企能在1-2年后能重返校园。据了解，目前
爱心人士为田企捐赠的治疗费用，还剩十几万元。因为造血干细胞存活只
是治疗成功的第一步，田企后续的治疗还将持续一段时间。

每次遇到治疗成功希望很大且家庭非常贫困的患者，鄞州人民医院血
液科医务人员总是主动捐款，并发动身边的人一起来帮助。据了解，田企已
经是科室里集体捐款的第19位患者。

昨天早上，复查血象正常后，田爸爸带着田企出院。出院前，田企亲手
写下一封感谢信：“敬爱的医生护士们、帮助过我的爷爷奶奶、叔叔阿姨们
……我向你们承诺，我不会辜负大家的希望，我会加倍学习，成为有用的人
来回报社会，去帮助需要帮助的人们。”

本报讯（记者 吴震宁 通讯员 胡志东） 这两
天，慈溪交警大队观海卫中队的协辅警王磊在执勤过
程中，细心关怀两名乘错公交车找不到回家路的孩
子，并助他们回家的事，在慈溪的微信朋友圈热传。
原本，只是孩子父亲觉得当初接到孩子时没来得及当
面说声谢谢，想到发朋友圈感谢好心协辅警。没想
到，网友们纷纷转发，让这位有爱的协辅警成了慈溪
本地的“网红”。

昨天下午，记者联系上王磊，小伙子很腼腆地还
原了当时的场景。当天下午4点多，正在路口执勤的
王磊，看到两个小学生从206路公交车上下来，神情
迷茫地在路口转悠。“当时正接近晚高峰，我正忙着指
挥交通，突然看到两个孩子，还以为他们东西丢了。
一问才知道，他们原本是要乘坐201路公交车回家
的，因为看错公交车车牌上错了车，发现不对后，却又
找不到回家的路了。”

听完两个孩子的叙述，王磊马上安慰他们，让他
们先别着急，他一定能让他们回家。“这两个孩子很聪
明，把家人的电话都记牢了。”王磊问到电话后，顺利
地让孩子和父亲通上了话。得知对方很快就会来接
孩子，他便一直陪伴在孩子的身边，耐心地安慰他们，
一起等着孩子父亲赶来。

20分钟后，孩子父亲开车赶到了现场，把他俩都
接走了。王磊才放心地回到路口继续指挥交通。“孩
子父亲当时看我工作很忙碌，便没有打扰，在离开时，
跟我说了声谢谢。”

王磊没想到的是，孩子的父亲当天就将这事发到
朋友圈里表示感谢。“遇上这个事情，任何人都会伸出
援手，更何况我是一名交通辅警。”王磊说。
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